





Ecopetrol entrega 3.600 kits escolares en colegios de Cartagena



















JERRY RIVERA - AMORES COM

Ecopetrol entrega 3.600 kits escolares en colegios de Cartagena













Compártelo:







• Esta iniciativa se inició en la Institución Educativa San Francisco de Asís y se extenderá a otras 16 instituciones de sectores urbano, rural e insular del Distrito.

Ecopetrol se sumó a la estrategia "Al colegio voy con toda", liderada por la Alcaldía de Cartagena, con la entrega de 3.626 kits escolares a alumnos de 17 instituciones educativas de la ciudad, ubicadas en sectores cercanos a la zona industrial de Mamonal.

Este esfuerzo tiene como objetivo asegurar que más estudiantes permanezcan en las aulas de clase, desarrollen su potencial, tengan las herramientas necesarias para cumplir su etapa escolar y, de paso, se genere un alivio en la









instituciones urbanas, rurales e insulares del Distrito.

"Para Ecopetrol, la educación es una prioridad, y este programa es una muestra de cómo trabajamos por el progreso de la región. Cada niño que continúa su educación es un paso hacia una Cartagena más próspera y equitativa. Esta alianza con la Alcaldía no solo es una contribución material, sino un compromiso con el desarrollo de una ciudad llena de oportunidades para todos", destacó Juan Pablo Vélez, jefe Territorial y Ambiental de la Regional Caribe de Ecopetrol.

Mediante iniciativas como esta, que impulsan procesos colectivos de desarrollo regional, Ecopetrol ratifica su compromiso con la educación de la niñez en Cartagena.



Compártelo:







Relacionados



Media Maratón del Mar

generará ingresos por \$25 mil millones a Cartagena





El martes audiencia sobre prórroga del Relleno Sanitario de Cartagena





Cemento País: un año construyendo futuro en Colombia

















JERRY RIVERA - AMORES COMO EL NUESTRO